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(I lavori iniziano alle ore 14.30 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 92 presentata dalla Consigliera Motta,
inerente a "Manutenzione straordinaria del tetto del Museo storico Badogliano di
Grazzano Badoglio (AT)"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 92, presentata dalla Consigliera
Segretaria Motta, che interviene in qualità di Consigliera per l'illustrazione.

MOTTA Angela

Grazie, Presidente.
Il fatto che non ci sia l'Assessore alla cultura è la conferma di quale probabilmente sarà

la risposta, perché a lei (l'Assessore alla cultura, non l'Assessore Reschigna, che è solo
delegato), che non conosce tutto il Piemonte, probabilmente sfuggirà l'importanza del Museo
Storico Badogliano nella provincia di Asti, un sito museale di notevole rilievo; realtà che
invece l'Assessore Oliva, che è anche un famosissimo storico, conosceva molto bene.

Questo museo è ospitato in una struttura sita nel Comune di Grazzano Badoglio, che è
stata oggetto di ristrutturazione anche grazie a fondi della Regione Piemonte. Per completare
tale ristrutturazione, però, è necessario procedere al rifacimento del tetto (c'è già il parere
positivo della Sovrintendenza). Le risparmio, perché credo abbia già tutti i dati nella risposta e
nella sua relazione, tutto l'iter che il Comune di Grazzano ha fatto, presentando istanza alla
Regione per il contributo e la risposta che la Direzione cultura ha mandato al Comune,
dicendo che l'istanza è ammissibile, che la domanda presentata è al primo posto, ma che
naturalmente non ci sono risorse per finanziarla.

Il problema è diventato urgente, in seguito all'estate molto piovosa e alle numerose
perturbazioni: ci sono infiltrazioni nel tetto, tali da rischiare di compromettere la
pavimentazione ed i lavori di ristrutturazione che sono già stati effettuati, pertanto è
abbastanza paradossale, oltre che controproducente, che la Regione non possa dare corso
all'indispensabile completamento dei lavori, mettendo a rischio anche i fondi pubblici che sono
già stati utilizzati.

L'interrogazione, pertanto, chiede se è possibile reperire con urgenza le risorse
necessarie, magari, se non sul capitolo di bilancio in cui è stato fatto il bando o la richiesta di
contributi, identificando altri capitoli o altre fonti di contribuzione per evitare i danni ingenti,
visto anche l'arrivo del periodo autunnale ed invernale che può compromettere il museo e tutta
la pavimentazione e la ristrutturazione precedente.

Mi auguro che la scarsa attenzione dimostrata dall'Assessore alla cultura venga
compensata dalla sua sensibilità, essendo lei stato Sindaco ed avendo un passato
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nell'amministrazione regionale che l'ha visto attento alle problematiche dei piccoli Comuni e
territori. Grazie.

PRESIDENTE

La parola al Vicepresidente della Giunta regionale Reschigna per la risposta.

RESCHIGNA Aldo, Vicepresidente della Giunta regionale

Vorrei precisare che l'assenza di oggi dell'Assessore Parigi, in relazione al question time,
non può essere interpretata come scarsa sensibilità nei confronti del tema sollevato
dall'interrogazione.

L'Assessore Parigi, purtroppo, ha avuto un impegno istituzionale che non le ha
consentito di essere presente in sede di question time. Gli appunti che mi sono stati consegnati
questa mattina non fanno altro che confermare la ricostruzione dei fatti esposti
dall'interpellante, cioè che è stato un bando, una selezione. L'intervento relativamente al
Museo di Grazzano Badoglio è stato ammesso al finanziamento, ma non ci sono, in questo
momento, le risorse per finanziare alcuni di questi interventi.

Quello che posso fare, nel limite delle possibilità relative alle disponibilità economiche
(molto scarse) sul bilancio della Regione, è sensibilizzare ulteriormente, cosa già in atto,
l'Assessore alla cultura relativamente ad una situazione che ha caratteristiche certamente di
urgenza, perché in ogni intervento sul manto di copertura rischia di pregiudicare e di rendere
ancora più oneroso successivamente l'intervento di ripristino dell'edificio.

Mi attiverò nei confronti dell'Assessore per verificare, visto anche l'intervento in sé, se ci
sono possibilità nelle prossime settimane. Peraltro, l'Assessore è già sufficientemente
sensibilizzata e attenta al riguardo.

Per il resto, dovrei rispondere con una cronistoria che non fa altro che ripetere le cose
che la Consigliera Motta ha espresso nel suo intervento.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.24 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.26)


